

体育祭

Will be held soon!



発行所

土佐高校・中学校新聞部
高知市塩屋崎町一一一〇

ガンバレんどうかい

9月22日木曜

お久し振りです。前回からかなり間があいてしまった代わりに、今回は特別版。九月二十三日は、やぐらの披露日の日、つまり運動会の日です。というわけで運動会に向けて活動している生徒達に対するコメント(要望・激励など)』

いうことでたくさんの方にインタビューをさせていただきました。

阿波谷先生 中一から高三までそろう運動会は全国でも珍しいので、下級生は上級生のいい面を学んでほしいし、上級生が憧れるような姿を見せてほしい。要是皆、楽しく燃えましょう。

北先生 全力で楽しくやってほしい。また上級生は自分の仕事をきちんとやってほしい。

松本さやか先生 土佐の運動会はすごく盛り上がると評判なので期待しています。高三が日曜日や放課後に皆でやぐらを作

りをしているのを見て、ちょつと(かなり?)うらやましい感じがします。運動会で思いっきり盛り上がり汗をかい、完全燃焼しきりぶつけるところだから、一生懸命ぶつかってほしい。一生懸命ぶつかりながら一生懸命やろう。

某先生(匿名希望) 全種目優勝をめざして頑張って、あと上級生はおりやホームゲームを頑張ってほしい。

土居先生 運動会は皆で一丸になって燃えてほしいけれども、心配になるのは、終わった後。土佐には祭りがよく似合うが、祭りの後をいかに抑えるかが大事。疲れてくるので、それができにくく、いろんな批判を受けるようになつてている。運動会を続けたいくためには、祭りの後をきちんとしてほしい。

森本先生 はじめに始業式で言つた通りです。運動会はお祭りではありません。最近気になつてゐるのは、楽しむことと、羽目を外すこととが目的になつてゐています。

西先生 なつていてる。例年に比べて準備が遅く

・広井先生 運動会は学級の団結と、上級生と下級生がふれあいを作り出すための絶好の行事です。競技に応援に全力で頑張ってください。

・田村先生 まあ、頑張りなさい。

・渋谷先生 これだけの規模の大きいやぐらを作るのは全国的にもあまりないから、いい伝統を続けてほしいう。

・森本先生 はじめに始業式で言つた通りです。運動会はお祭りではありません。最近気になつてゐるのは、楽しむことと、羽目を外すこととが目的になつてゐています。

・竹村先生 一生に一度のことだから、一生にかかる工夫してオーブニンゲやフィナーレなどどこか一部分だけでも皆と一緒に思い出を作つてほしい。

・間谷和正先生 自分もOBの一人だから去年や一年のよう迷惑思ひ出を作つてほしい。

・池内先生 怪我をしないように気をつけください。

・島崎先生 高校、大学と体育祭がないので全てを忘れ青春を燃やしてください。燃えかかります。

・高田先生 生徒が実行委員など自主的に行う行事なので、特に高いこと! 第一に、スピーカーなどで近所迷惑にならないこと。目標は「天高く!」だ!

・久保田先生 第二に、競技を途中で捨てないこと!

・山本先生 生徒が実行委員など自主的に行う行事なので、特に高いこと! 第一に、スピーカーなどで近所迷惑にならないこと。

・大原先生 高二高三は思い出になるから、一生懸命やろう。

・広井先生 高二高三は思い出になるから、一生懸命やろう。

・田村先生 まあ、頑張りなさい。

・渋谷先生 一生懸命ぶつかってほしい。一生懸命ぶつかってほしい。

・竹村先生 一生懸命ぶつかってほしい。

・正木先生 一生懸命ぶつかってほしい。

・森本先生 一生懸命ぶつかってほしい。

・西先生 一生懸命ぶつかってほしい。

・竹村先生 一生懸命ぶつかってほしい。

・間谷和正先生 一生懸命ぶつかってほしい。

・池内先生 一生懸命ぶつかってほしい。

・島崎先生 一生懸命ぶつかってほしい。

未熟なインタビューに答えていただき、本当にありがとうございました。

どの先生方も後始末をきちんとしてほしいといふことを望んでいらっしゃるのですが、やはり楽しむためにはそれなりの義務があるようになります。そういうことをわきました。た上で、十分に燃えてほしいと思います。

Written by K. AND N.

放課後

タイトルを「ガンバレ! 運動会」にしたかったのに

：今日はそれだけが心残りです。ほとんど活動しなからったということで許してください。ということです。

：ほんと活動しなからったということです。

：Nさん。今日は仕事しましたねえ。少々疲れてしましました。K

：「ガンバレ」の後に! マークをつけるのはやめてください、Nさん。今日は仕事しましたねえ。少々疲れてしまいました。K

：仕事したなつて感じ。

：今度の新聞はいつであるのか：：というのが謎。I

・渡辺さん(図書) 図書館で、静かに読書している姿しか見ていない生徒達が、一生懸命走って、毎年、大変楽しみです。